

Alcalde acusa "falta de experiencia" El round entre Sichel y Elizalde por estado de Emergencia Comunal: "Menos oficina, más call"

Benjamín Celedón H.

“Estado de Emergencia Comunal” en Ñuñoa decretó ayer el alcalde Sebastián Sichel tras el enfrentamiento que dejó a un carabinero baleado por la espalda y en estado grave, lo que le valió un duro enfrentamiento con el recién asumido ministro del Interior, Álvaro Elizalde, por la “legalidad” de la medida.

“Yo entiendo que es más bien un anuncio de carácter comunicacional, no político, pero no tiene fundamento en nuestro ordenamiento jurídico (...). No sé a lo que se refiere jurídicamente”, dijo ayer el socialista tras conocer la medida implementada por Sichel.

Además de defender la “jurisprudencia” en la materia -se habría realizado anteriormente en La Reina y La Florida-, el alcalde arremetió contra Elizalde a través de un posteo en X.

“Espero que el ministro Elizalde se arremangue la camisa, salga de su oficina, hable con los vecinos y haga la pega (...). Aprovecho de contarle que existe la atribución municipal para que, en casos de emergencia, los alcaldes podamos tomar decisiones de emergencia. Una de ellas, la compra ágil. Él, como abogado, debería saberlo. Menos oficina, más calle”, escribió.

Lejos de terminar con la polémica, hoy el alcalde se paseó por distintos medios refiriéndose a la situación. “Yo creo que Álvaro es un político de Congreso, de pasillo (...). Me hubiera gustado que hubiera ido al sitio del suceso, otro tipo de reacción. Menos corbata, más bototos”, dijo en Radio Duna, y acusó “falta de experiencia” de Elizalde en el cargo.

A él se sumó el presidente del Partido Republicano, José Antonio Kast -también en Twitter-, quien señaló que “tene-

mos que usar todos los recursos, herramientas y la creatividad para combatir al crimen organizado y enfrentar a la delincuencia.

Más que criticar al alcalde Sichel, el gobierno debería apoyarlo y apoyar a todos los alcaldes que buscan proteger a sus vecinos”.

